

Highlight am 29. Januar! Deutschland empfängt Rekord-Olympiasieger Ungarn

Stamm kehrt zurück nach Dresden

DRESDEN - Am 29. Januar gibt's in der Schwimmhalle an der Freiburger Straße Wasserball der Weltklasse zu sehen! Denn Deutschlands Männer messen sich in Dresden mit Rekord-Olympiasieger Ungarn - es ist ein Vorrundenspiel in der Weltliga.

Sachsens Wasserball-Fach-

wart Tino Ressel: „Jetzt klären wir sämtliche Rahmenbedingungen und schließen die entsprechenden Verträge, insbesondere mit der Bäder GmbH.“

Weltliga

Wasserball-Bundestrainer Hagen Stamm wollte unbedingt nach Dresden zurück. Hier hatte er im Dezember

2017 beim Weltliga-Spiel Deutschland gegen Russland (11:12 nach Fünf-Meter-Werfen) ein „sensationelles Publikum“ erlebt. „Die Dresdner haben sagenhaft Stimmung gemacht, die Halle war rappellvoll“ - mit geschätzt knapp 1 000 Zuschauern.

MOPO freut sich schon jetzt auf ein ähnlich begeisterndes Event... pi



Am 12. Dezember 2017 trafen die deutschen Wasserballer in Dresden auf Russland. Nicht nur das Spiel war der Hammer, auch die Stimmung in der Halle.



Bundestrainer Hagen Stamm (v.) hatte mit seinen Männern sichtlich Spaß in Dresden. Wird das auch im Januar so sein?

Fotos (2): imago